

1日体験入学を行いました。

8月1日（水）に1日体験入学を実施しました。7つの中学校から74名が参加してくれました。開会行事の後、全体発表、校舎案内、体験授業と続き、部活動見学で終了。



本校一番の特徴である復興研究会の取り組みを具体的に説明しました。



大槌高校クイズ。生徒会のメンバーが頑張って問題を作りました。

「Q：校章は何の花？」「A：サクラ」



商業の体験授業



数学の体験授業

要望や意見

- ・1人で少し不安があったけど分かりやすい説明だった。
- ・国語の授業がすごくわかりやすくておもしろかった。
- ・とても勉強になった体験入学でした。ありがとうございました。
- ・部活見学で体験もできるとうれしいです。
- ・すごく楽しかった。大槌高校に入りたと思った。
- ・商業の体験は全くできなく足を引っ張りましたがよかったです。
- ・学校紹介のときに、前言われたのと同じことを聞かされてあまりおもしろくなかった。

引率教員からのコメント

- ・受付後の学校紹介ムービーが流れている点が良かった。開会行事の際に適宜、水分補給をするように言って頂き有難かったです。
- ・生徒会を中心に学校紹介をして頂いたり、誘導して頂いたりしたので、中学生と高校生が関われる機会があつて良かったと思います。
- ・本日の一日体験入学ありがとうございました。全体発表や校舎めぐりなど、生徒の力で会が運営されている様子がすばらしいと思いました。
- ・各校ごとに椅子を用意して下さいありがとうございました。段取り良く指示があつたので、生徒たちも落ち着いて体験に臨めたと思います。
- ・数学の体験授業を参観させていただきましたが、グループで取り組める実生活に基づいた内容だったため、生徒たちも取り組みやすかったと思います。
- ・受付時間から開会までの時間がスピーディで、とても良かったです。
- ・生徒会の生徒が中心になり、復興研究会など大槌高校の特色や魅力を丁寧に教えて下さり中学生の興味関心がさらに高まったように感じます。
- ・地域とのつながりを大切にしている貴校の魅力を本校生徒にも伝えたいと思います。
- ・生徒さんがよく動いていて、指示の一つ一つも丁寧にとても好感がもてました。
- ・生徒さん達が主体となり進行や説明を行うのも中学生にとっては良い刺激、目標になったと思います。

貴重なご意見をありがとうございます。来年度に生かしていきます！